

Student 2 High Merit

A

むかしむかし、パリスと言うローマ人はヘレンさんと言うとてもうつくしかったギリシャ人が大好きでしたからかのじょをけっこんしたかったです。けど、その女の人はほかの人とけっこんしておきましたからパリスさんはローマにかえった時(1)ヘレンさんをつれて行くことにしました(2)。だから、ヘレンさんのごしゅじんはとてもさびしくてかなしかったですから一千のふねをパリスさんの国でヘレンさんをむかえに行きました。パリスさんやそのおうといっしょにたたかいはじめました。十年間の後でゆうめいなぐんじんはたくさんのギリシャ人がなくなったらたたかうのをやめたほうがよかったと思いました。だから、ローマ人をまかすためにとても大きくてきでできたおまをつくってうまの中にかくしてしづかにローマの町にはいりました。ぐんじんはうまから町に行っている間にローマ人はねていました。はやくギリシャ人は人々をころしましたからヘレンさんをつれていくことができました。

B.

七年前にカナダをでかけた時アメリカで家をさがさなければなりませんでした。うんてんしている間にみちで一番大きい家がみえることができました(3)。あのいつこだでの家のへやはとてもひろいですからあねとテレビをみないでへやであそぶのが好きでした(6)。外にあそぶとき多いきは家のまわりにさきましたからにわでふたりではしることができました。

そしてふゆにゆきがつよくふりましたからゆきの男の人をつくりながらホットチョコレートのみました。さんねんでしたが二年間の後で父に新しいしごとをもらいましたから家族とアメリカからニュージーランドにきました。

さいしょ、ニュージーランドでとてもさびしかったですね。ほかのせいとはなしやすかったと思いましたがしんゆうはアメリカにとまっていたからかなしくなりました。でも、学校でたくさんの人とはなしてみましたからすぐその人々のうちにいて、よかったです。そして、ニュージーランドのうみのほうがきれいで、かぜがたくさんありますからなつやすみにサーフィンのしかたをならうつもりです。いつか、アメリカのしんゆうをむかえに行くために、大学のともだちといっしょにニューヨイクをりょ行したいです。でも、出る前に大学でえい語やれきしなどをべんきょうしたいです。

C.

私は朝ごはんを食べ終わった後で、ゲッスと言う黒くてかわいいぬとさんぽをします(4)。ある日、やせるために、家から川に行きました。二十五分ぐらいかかりました。はじめてきた時に、きれいそうでした。あきでしたから、木が赤かったすてきでした。でも、今ふゆで、さむすぎますから、あまり行きません。

きれいけし色がみえるからほどうにあるきます。ビーチでもあることができます。でもかぜがふく日にあぶないですから、きをつけなければなりません。時々あるきにくいでおちるかもしれませんね。あしがいたくなるとき、ベンチイですわることができます(5)。休んでいる間にゲッスちゃんをあそびのがすきです。その所はうつくしいです。みつけてよかったです。友だちに所のみつけたをおしえるつもりです。あなたはさびしいですかあの所に行ってください。